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TEPOTZOTLÁN Méx —El
presidente Felipe Calderón se re
firió al problema derivado por la
falta de agua —situación que
afecta a gran parte del país— y
celebró que ayer haya amanecido
con lluvia

Dijo que es necesario tomar
medidas adicionales para prote
ger y reutilizar el liquido y asu
mir acciones decididas para re
cuperar la capa forestal

Reconoció que el cambio cli
mático ha ocasionado daños que
se comienzan a resentir

El cambio climático sí nos
afecta mucho a los países en de
sarrollo en el caso concreto de
esta zona la más poblada de
América y delmundo Nos afecta
enlos propios equilibrios de acuí
feros que tenemos destacó Cal
derón quien realizó una gira por
esta localidad donde reinauguró
la Planta de Jugos del Valle en
compañía del gobernador Enri
que Peña Nieto y el presidente
de Coca Cola Muthar Kent

Festejó que además de laFede
ración los gobiernos del Distrito

Federal y del estado de México
trabajen juntos y fuerte para
garantizar el suministro del agua
a todos sus habitantes

El presidente habló de la im
portancia de jerarquizar el uso
del vital líquido y reutílizarlo

Algo muy importante que hay
que hacer en toda esta zona del
centro del país es recuperar la ca
pa forestal que se está perdiendo
por irresponsabilidad humana
señaló el mandatario

Calderón indicó que es necesa
rio recuperar los micro climas
que permitan precipitaciones
pluviales regulares y un equili
brio constante de los cuerpos de
agua en el altiplano y en el valle
de México

Compromiso ecológico

Antes de compartir las paladas
con el gobernador Peña y Mut
har Kent para sembrar un árbol
en las instalaciones de la fábrica
de jugos Calderón dijo que su
gobierno tiene un compromiso
con el medio ambiente el cual
queda ratificado con los acuer
dos adquiridos entre la empresa
Pronatura la Comisión Nacio
nal Forestal y la Secretaría de

Medio Ambiente y Recursos
Naturalespara impulsar un
programa de reforestación

El gobierno federal sigue
trabajando muy fuerte no sólo
para reforestar al país ya lleva
mos más de 200 casi 300 mi
llones de árboles plantados
no perdón es una cifra mucho

mayor Fueron probablemente
cerca de 500 mülones 500 mi
llones de árboles plantados en
estos años presumió

El mandatario dijo que en su
gobierno se están recuperando
suelos erosionados conservan
do bosques que no vamos a de
jar que se deforesten
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